

生活指導だより

『あしあと』



1月の様子

冬休み中も大きなトラブルは無く、それぞれが良い休み期間になったことだと思います。一月も、三学年共に落ち着いて生活が送れました。



この理由の一つに、みなさんが所属している集団(クラスや部活動など)での人間関係が安定し、お互いが理解し合えていることにあると思います。今年度も、残り一ヶ月とわずかになりました。今の自分の居場所を大切に、同じ空間にいる仲間を大切に過ごすことをより一層心がけましょう。

登校の様子(各地区見守りの声より)

・時間内に通った中学生は5〜6人でした。みんなヘルメットをきちんと着用し、挨拶も返してくれました。交通ルール等も気になることはありませんでした。

・生徒はきちんとマナーを守って登校できていました。車が多く道が狭いので、危ない時もありましたが、きちんと立ち止まって待っていました。
・声をかけると皆んな気持ちよく挨拶してくれました。信号もよく見て渡っています。

→挨拶や交通マナーなど、お褒めの言葉が数多くありました。引き続き、落ち着いた登下校、爽やかな挨拶を心がけましょう。一方で次のようなご意見もありました。



・こども園前の道は登校時、車の出入りが多いので危険だと思いました
・大体の子が挨拶してくれました。間に合うのかなと思う時間に登校している子もいました。
・ほとんどの生徒がきちんと交通ルールを守って登校出来ていましたが、一人自転車通の生徒でヘルメットを被っていない子がいました。

→通学路の危険箇所を把握したうえで、時間に余裕を持って登校しましょう。ヘルメットは自分の身を守るために絶対に必要なものです。今一度意識してください。



交通課の警察の方より

朝の登校指導ということで、たつの警察書から見守りに来てもらい、本当に多くのお褒めの言葉をいただきました。「自転車の整備不良もほとんど無く安全に登校できている」、「挨拶もさわやかだ」、他にも「いろんな服装(靴・靴下も)の人がいるが、個人に合わせて着こなせるからとても良いことだ」などのご意見もいただきました。気をつける点としては、

- ①横断歩道を渡るときに必ず周囲を目視する
 - ②前カゴのひもがタイヤに絡まないように入れておく
- この2点です。今後意識しましょう。

不審者に遭遇したら・・・

先日、校区内で不審者情報があり、放送でもお伝えしました。その後も龍野東中生も遭遇したという報告も受けたので、再度確認します。



《未然防止》

- ①安全な道(基本、校外生徒会で確認した通学路)を通る。
- ②複数人で登下校する。
- ③日頃から地域の情報を知るようにする。(ひょうごこ防犯ネット)

《不審者に遭遇したら》

- ①すぐにその場から逃げ、安全を確保する。
- ②防犯ブザーの使用や大声を出すなど、周囲への異常を知らせる。
- ③速やかに大人に報告する。

